

国際だより

平成25年2月10日

東舞鶴高校

国際教育部発行

2013 vol.9

KAKEHASHI プロジェクトおかげりなさい！

外務省「架け橋プロジェクト」で1月10日から約2週間、東高代表12名が渡米し、無事に帰ってきました！日本から約13時間、時差17時間という一大旅行でしたが、無事に帰ってこられてほっとしました。



Q1 留学をして何を得て、何を学びましたか？

- ・積極的に質問することの大切さを学んだ。わからないままに放置しておく、わからないことが増えていくので、その場で質問することを心がけた。(坂口)
- ・アメリカと日本の文化の違い。自分から話しかける勇気。(倉橋)
- ・英語をうまくなるための近道は「話す」ことだと思いました。自分から積極的に間違いを恐れずに話しかけることで英語はぐんと上達するように思いました。(手島)

Q2 一番伸びた力は？

- ・コミュニケーション力！また日常で使える単語も学んだ。(水川)
- ・現地の人と交流する楽しさ、プレゼンテーション能力。(野界)

Q3 楽しかったこと、驚いたこと、大変だったことなどを教えてください。

- ・コーラの大きさに驚いた。そして毎回ごはんの時の飲み物がジュースであることも驚きだった。(秋田)
- ・アメリカの生徒が本当にスケートボードで登校していること。また小銭の使い方が難しかった。(徳留)

Q4 留学に迷っている人へのメッセージ

- ・行ってみたら意外と何とかなる。迷っているときは思いきること大切。(新谷)
- ・一度日本から飛び出して異国の文化に思いきり触れてみると、新しいものを見つけることができます。そしてたくさんの人と話し、たくさんの場所を見たりして、自分自身を育てるつもりで挑戦してみてください。(谷奥)
- ・Where there is a will, there is a way. (意志あるところに道はある。) 飛び込む勇気を持ちましょう。必ず道は開けます。(山口)



200号館1階
校長室前に写真など掲示中

JICA 高校生国際協力実体験セミナー報告

12月22日(日)～23日(月)にはるばる神戸まで、JICA高校生国際協力実体験セミナー(1泊2日)に行ってきました!私(藤田)自身も初めて参加して、楽しさ、感動が多く得られた2日間でした。新しいことを学ぶ楽しみ、自分の国の良さを再発見する楽しみ、など多くの楽しみを経験しました。
【プログラム内容】

参加者

甲斐 亮太郎(1-3、白糸中)
荒木 碧海(1-6、和田中)
新谷 みなみ(1-6、白糸中)
坂口 瑠依(1-6、青葉中)
(引率 藤田 あゆみ)

①**貿易ゲーム** グループ(国)で「もの」を生産し、「市場」に売ってお金を儲けるというゲームです。最初の段階で、貧しい国、富める国に振り分けられ、理不尽さを味わいました。



②カンボジアの学生との Skype 会話

インターネットを通して、カンボジアにいる学生と会話をし、カンボジアの若者の暮らしを学びました。



③**グループ発表** 「ソーシャルグッドなプロジェクト」をテーマにグループワーク、ポスター発表を行いました。社会によいプロジェクトとは何だろう。みんなが頭を悩ませました。

④**Woody Thinking** エネルギー、食糧、スマホ、平和、貧困などのテーマがグループごとに与えられ、それぞれの単語の結びつきを考えました。つながりそうにない単語でもつながることができた驚きを感じました。

体験レクチャー IN 志楽小学校

平成23年度より小学校5、6年生の英語教育がスタート。英語が大好き2-5(国際文化コース)が英語の楽しさを教えたい!ということで、小学校に英語を使った活動をしに行きました!担任の吉積先生にインタビュー!

きっかけは?

北米派遣の東高代表12名のうちの5名が2-5であり、北米派遣に匹敵する体験を残りの36名に与えたかったことです。

準備は?

一週間と限られた中で、一度見た活動をオリジナルに生徒たちがアレンジしました。具体的には、小学生への指示、教材作り、英語の導入等をすべて国際文化コース生が行いました。



何をしたの?

アルファベット伝言ゲーム(後ろから背中にアルファベットを書く)、英語カルタ、フルーツバスケットを、英語を用いて行いました。

どうでしたか?

結果は、小学生の皆さんに大喜びしてもらうことができ、全員にまたやりたいと感想を頂きました。「普段の英語の授業は好きじゃないけど、今回で英語が好きになれた。」という感想を見た時には、胸がいっぱいになる思いでした。今後もこのような形で、交流が続けばいいと思います。

第三回英語検定

今年度最後となる英語検定第三回が1月26日(日)にありました。今回は準2級11名、2級4名の15名の受験がありました。今年は受験を見送った人、来年も英語検定があるので、積極的に受験してみてください!

次号予告!

英検結果報告! KAKEHASHI 報告会!



200号館1階
(校長室前)に展示中